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市民ワークショップ（みさと未来カフェ）、結果のまとめ  

開催概要  

（１）日程  

 日時 場所 参加者数 

第１回 
令和１年６月２２日（土） 

14：00 ～ 16：00 

コミュニティセンター 

集会室２ 
２名 

第２回 
令和１年６月２９日（土） 

14：00 ～ 16：00 

瑞沼市民センター 

講座室２ 
４名 

第３回 
令和１年７月５日（金） 

19：00 ～ 21：00 

三郷市健康福祉会館 

研修室 
１１名 

第４回 

※女性のみ 

令和１年７月 20日（土） 

10：00 ～ 12：00 

ピアラシティ交流センタ

ー体験学習室Ｂ 
３名 

 

（２）プログラム  

① オリエンテーション（三郷市の現状及び総合計画に関する資料の説明） 

② テーマ１ 三郷市の良いところ、課題を考える 

③ テーマ２ １０年後に実現しているといいなと思うこと 

  

【資料３】 
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第１回  令和１年６月２２日  

 

テーマ１  三郷市の良いところ、課題を考える  

【主なご意見】 

まちの良い点 まちの問題点 

・高齢者が多いならばそれはそれで良い 

・三郷の人は市外に一度行っても戻ってくる人が

多い 

・おじいちゃんおばあちゃんが声をかけてくれる

（特に子連れ） 

・農家が頑張っている（無農薬） 

・戸ヶ崎エリアは地域のつながりが強い 

・戸ヶ崎、バスの利便性はそれなりに良い 

・隠れ虐待が多い気がする（スーパー、公園等） 

・子どもが増えているが、学童が少ない 

・小児科が 24 時間対応でない。また子どもが入院で

きない 

・被災の時、若・中年がいない可能性がある 

・親子で 1日いることができる場所が限られる。 

・駐車場代が高い 

・団地近くの公園、老朽化し利用できない状態 

・戸ヶ崎は駅まで遠い 

・市外の人が来るところ（大型商業施設）はあるが、

市内（地元）の人がいくところがない 

・古民家の再生がされていない 

・老朽化した施設が多い 

・子どもともっと交流できると良い（例：体操教室に

来てそのまま帰ってしまう） 

 

テーマ２  １０年後に実現しているといいなと思うこと  

【主なご意見】 

１０年後に実現しているといいなと思うこと 

・防災、高齢者ではなく若者、中年世代が頑張るべき 

・陸の孤島ゆえの良さ（エリア、地域のつながり）を大切にすべき 

・多世代交流を進める、多世代交流ができるイベントが年 3回ぐらいあると良い 

・親でない人にも頼れるまちでありたい 

・10 年後に子どもたちに「どこに行きたい」「何をやりたい」と聞いたときに、市内で出来ること、場所

が増えると良い 

・高齢者が地域の防災にかかわれると良い 

・子どもに誇れるまち 

・小学生のイベントや思春期（中学生）に集まれる居場所があると良い 

・安心して暮らせるまち 

 

行政が実施 行政と市民が実施 市民が実施 

・最初は先進自治体の真似でも良

いのでは 

・大きな複合施設が欲しい。自由

に走り回れるところ 

・子どもがある程度活発に動いて

も駄目と言わない施設 

 

・NPOや個人が軌道に乗るまでの 

サポート 

・個人での活動をバックアップす

る体制、しくみがあると良い 

・子どもの学力向上 

・中高生のための居場所があると

良い（逃げ場的なもの） 

・駄菓子屋等の場所で中高生向き

がほしい 
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第２回  令和１年６月２９日  

テーマ１  三郷市の良いところ、課題を考える  

【主なご意見】 

まちの良い点 まちの問題点 

・いろいろな祭りがあること（戸ヶ崎の祭礼は毎

年やっている） 

・MIISATO STYLE、市民まつり、ハロウィンフ

ェス等 

・交通の便がよい。TX、高速道路 

・都内への電車のアクセスが良い 

・大きなジャンクションがある 

・都心へのアクセスが便利 

・人口が増加している 

・スポーツ施設の充実 

・ららぽーとがあってうれしい 

・IKEA、ららぽーとなど、若い世代の集まるとこ

ろが多い 

・中央の学校の子どもが多すぎる 

・学校生徒数にバラつきがある 

・おいしい飲食店が少ない 

・公園でボールが遊べない。子どもの遊び場がない 

・町内に公園がない（栄 3、4丁目） 

・きれいなプールがない 

・川がきたない 

・道路に草が多い 

・通学路にも草が子どもの背より高く茂っている 

・道がへこんでいる 

・外環道延伸に伴い国道 298号が混む 

・シンボルがない 

・空き家問題がある 

・南部・北部の世代で高齢化が進む 

 

テーマ２  １０年後に実現しているといいなと思うこと  

【主なご意見】 

１０年後に実現しているといいなと思うこと 

・大きなシンボルがあると良い 

・商業都市、ベッドタウンになると良い 

・シンボル、Jリーグなどのプロチームが三郷にできると良い 

・持続可能な開発目標の浸透が進む 

・地球温暖化の軽減が出来ると良い 

・つくばエクスプレスで三郷に快速電車がとまること 

・出生率向上が継続する 

・大学誘致、若者が集まる。定住してもらえるまち 

・防災、減災、川等の治水対策が進むこと 

・大企業と中小企業が共栄できるまち 

・中央地区に飲食店が増えて、深夜でもにぎわっているまちになったほうが良い 

・子どもたちお年寄りが一緒に遊べる施設があると良い 

・世代を超えた横のつながりをもてる地域づくり（町会）が出来ている 

・公園に柵を取り付けボール遊びができるようになってる 

・川がきれいになり、今見ることのない魚と遊ぶ子どもたちが見られるまち 

・安全安心が確保されるまちづくり 

 

行政が実施 市民が実施 

・行政の規制緩和 ・SDGｓのことを学ぶ 

・地域間交流・世代間交流を進める 

・自主防災組織の活性化 
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第３回  令和１年７月５日  

テーマ１  三郷市の良いところ、課題を考える  

【主なご意見】 

まちの良い点 まちの問題点 

・車社会のまちとしてみれば便利 

・四季のイベントが多い 

・地元に住み続けている方が多い 

・駅周辺の住みやすさはよくなった 

・若い人が増え、元気がある 

・大型店が多い 

・自然と都会のバランスが良い 

・高速道路の利便性が良い 

・江戸川の土手が良い 

・東京に近い、都心から 20分 

・買い物が便利、新三郷駅周辺でだいたいそろう 

・坂のない平地のまち 

・地域を大事にする風土がある 

・二つの川に挟まれた三郷はもっとアピールでき

ると良い 

・地元に住み続けている人が多い（戸ヶ崎） 

・祭りやイベントが多い 

・名産がない 

・街灯が少ない（早稲田）暗い 

・歩いて行ける商店が少ない、歩いていてつまらない 

・川に囲まれたまち（中川・江戸川） 

・駅にホームドアがない（三郷駅、新三郷駅） 

・地域格差が広がっている 

・近隣で買い物がしづらい 

・公園遊具が減っている 

・新道路と既存の道路との連携が良くない 

・車で行動しない人には住みにくい 

・車の渋滞が激しい 

・市内の交通の便が悪い（バス） 

・バス路線が不便、また雨の日にバスがこない 

・サラリーマン住民が住むだけのまち 

・地域の人が集まる機会が減少している 

・自治会への参加が少なくなっている 

・まちの宣伝が良くない 

・学校を卒業すると若い人の活躍の場がない 

 

 

テーマ２  １０年後に実現しているといいなと思うこと  

【主なご意見】 

１０年後に実現しているといいなと思うこと 

・自然を残すコンセプトをもったまちづくり 

・都心から遊びにくることができるまち 

・バス路線の充実、市内のつながりを強化 

・20～40代が活躍する場がある（スポーツ、文化） 

・近隣自治体と切磋琢磨していくようなまち 

・陸上競技を盛り上げる 

・三郷団地が良くも悪くも中央地区の将来の姿になるので参考になる 

・新しい発想のまちづくりが必要ではないか 

・話題性のあるまちづくり 

・自転車のイベントもあると良い" 

・まちが一体となれるものがあると良い 
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女性  令和１年７月２０日  

テーマ１  三郷市の良いところ、課題を考える  

【主なご意見】 

まちの良い点 まちの問題点 

・物価が安くて住みやすい（スーパーやドラッグ

ストアで安い、八百屋が安い、IKEA で野菜が

安い、農家の出店がある、三郷駅前に毎週金曜

日に野菜等を安く手に入れられる） 

・自然が豊かである（川に近い土手がある、みさ

と早稲田公園は、駐車場が広く夕方まで使える） 

・交通の利便性が良い 

・集会所など集える場が多い 

・バスの利用がわからない（交通会社によっては HP

を開くのがよくわからないし、駅に行くことはでき

るが、帰りは使いづらい） 

・これが三郷だよと言える物⇒三郷といえば○○だよ

が欲しいです 

・情報発信が良くない 

・商店街のつながりが見えてこない⇒イベントでの集

客がいまひとつ活気がない 

・高齢者手前の人の行くところがない（文化的な施設

が少ない、美術館など） 

・（若者の）地域力が少ない（高校生、大学生が活躍す

る場が少ない、地域のイベントに若い人が少ない） 

・児童館利用の仕方がよくわからない 

・渋滞が多い（橋や土日の渋滞が激しい） 

 

テーマ２  １０年後に実現しているといいなと思うこと  

【主なご意見】 

１０年後に実現しているといいなと思うこと 

・道路整備、自転車用、歩行者用（オランダのような自転車のまち） 

・JRだけでなく別の交通手段がほしい。武蔵野線がストップしたら動きがとれない。解消してほしい。 

・各世代が住めるまち、住宅政策（多世代が共有して住めるまち、今後の三郷中央駅周辺が心配） 

・団地の活性化が必要（となりの人は何をする人ぞ、ではなく、コミュニケーション、つながりができるこ

とが大切） 

・商店街の活性化（まちをもっと住みよく、住みやすくなる手段として重要） 

・児童館等の情報をもっと分りやすく提供 

・地域力向上のため、若い人の活動とつながるような取り組み 

 

行政が実施 市民が実施 

・情報発信を行う 

・個々の活動しているグループの情報支援の場づく

りが必要 

・多様的な活動は市民にまかせつつ金銭的支援を行

う  

・市民ができることに適切に補助すべき（本来行政

がすべきことを行っている、お金がないと継続で

きない） 

・市は一定の補助を行ったら、それを活かして多様

な活動を行う（資金がないと活動が長続きしない） 

 

 

 

 


